

Making Street Art from Home @Frankfurt Art Experience

Der Frankfurter Künstlerclub und FISART haben sich zusammengetan, um für die Frankfurt Art Experience ein digitales Kunsterlebnis zu schaffen.

Was ist die Idee?

Unser Konzept baut auf dem erfolgreichen Pilotprojekt "[Virtual FISART - Making Street Art from Home](#)" auf, das wir im Juni 2025 zur Ausstellung „70 Jahre“ präsentierten.

Jetzt erweitern wir dieses Projekt auf die "Orte der Kunst" in ganz Frankfurt. Dazu gehören die teilnehmenden **Frankfurter Galerien** und auch **Off Spaces**, die wir ebenfalls in das Projekt einbinden.

Wie funktioniert es?

1. Wir fotografieren die Gebäude der teilnehmenden Galerien und Off Spaces.
2. Diese Fotos stellen wir den Künstlerinnen und Künstlern zur Verfügung.
3. Die Künstlerinnen und Künstler nutzen diese Fotos als Leinwand und kreieren darauf ihre digitalen Urban-Art-Werke.
4. Ihre fertigen virtuellen Kunstwerke werden auf unserer Projektseite veröffentlicht.

Die Ergebnisse

Die digitalen Kunstwerke können nach verschiedenen Formaten und Kriterien sortiert betrachtet werden. Das Highlight: Die virtuellen Werke können sogar direkt auf **Google Maps** entdeckt werden. So können Sie die Kunstwerke virtuell dort sehen, wo sie auch in der realen Welt zu finden sind.